

Reconoce CEE labor de Comisionados que concluirán su periodo

Los integrantes de la Comisión Estatal Electoral, Mtra. Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck, primer vocal; y el Lic. Mauricio Farías Villarreal, tercer vocal; recibieron un reconocimiento por parte del organismo al participar en su última sesión ordinaria como Comisionados Ciudadanos Propietarios de la CEE, ya que concluirán su periodo de 6 años en sus respectivos cargos, el próximo 25 de diciembre.

Ambos fueron designados por el Congreso del Estado como integrantes de la Comisión Estatal electoral, el 14 de diciembre de 2007, y asumieron su cargo en el organismo el 26 de diciembre del mismo año.

El órgano electoral reconoció la excelente labor desempeñada por los Comisionados Hinojosa y Farías a lo largo de su permanencia en la institución, destacando su función durante los procesos electorales del 2009 y 2012.

Actualmente en el Congreso del Estado está en proceso la selección de los dos Comisionados que sustituirán a los salientes, y éstos deberán integrarse al organismo el próximo 26 de diciembre.